

Studie: Arbeiten ist besser mit dem Smartphone

Fast 80% der Befragten finden Smartphones im Beruf hilfreich, jedoch besteht bei vielen Unternehmen Nachholbedarf bei der Etablierung von Smartphone-Richtlinien und Mobile-Device-Management-Systemen.

(Berlin, 3. Mai 2023) Laut einer aktuellen Studie von Cortado Mobile Solutions zur Nutzung von Smartphones bewerten fast 80 Prozent der Befragten den Einsatz mobiler Geräte in ihrem Arbeitsumfeld als positiv. Die Umfrage unter zufällig ausgewählten Erwachsenen, die bei ihrer Tätigkeit Smartphones oder Tablets nutzen, zeigt auch, dass Bring Your Own Device (BYOD), also die berufliche Nutzung von Privatgeräten, mit 42,3 Prozent der Gewinner bei der Wahl der Geräte ist, gefolgt von Firmenhandys, die von 30,7 Prozent der Befragten genutzt werden.

Erstaunlicherweise erhalten jedoch nur 19 Prozent der Arbeitnehmer, die ihr privates Smartphone beruflich einsetzen, einen finanziellen Ausgleich. In diesem Zusammenhang betont Cortado Mobile Solutions die Wichtigkeit von klaren Richtlinien und Mobile Device Management (MDM) Systemen, um sensible Daten auf mobilen Geräten zu schützen und Verstöße gegen Datenschutzgesetze zu vermeiden. Die Umfrage zeigt, dass es in vielen Unternehmen noch einen großen Nachholbedarf bei der Etablierung von Smartphone-Richtlinien und dem Einsatz von MDM gibt.

Die Studie zeigt auch, dass die mit den mobilen Geräten erledigten Aufgaben vielfältig sind. Telefonieren und E-Mails bearbeiten sind mit 88,3 und 77,9 Prozent die meistgenannten Aufgaben, gefolgt von Telefonkonferenzen, Messengerdiensten, der Nutzung von Arbeitgeber-Apps und Fotografieren.

"Unsere Studie verdeutlicht, dass Smartphones im Beruf sehr positiv gesehen werden und die Arbeitsprozesse deutlich verbessern können. Es ist jedoch wichtig, dass Unternehmen klare Richtlinien etablieren und MDM-Systeme einsetzen, um die Daten auf den mobilen Geräten zu schützen", so Michael Rödiger, Geschäftsführer von Cortado Mobile Solutions.

Die Umfrage wurde im Zeitraum von März bis April 2023 durchgeführt. Bei denen zufällig ausgewählte Erwachsene befragt wurden, die in ihrem beruflichen Alltag ein Smartphone einsetzen.

Hinweis: Bei einer Veröffentlichung der Umfrage – ob vollständig oder auszugsweise – ist Cortado Mobile Solutions als Urheber zu benennen.

Über Cortado Mobile Solutions

Cortado ist ein deutscher Softwarehersteller mit Sitz in Berlin und Präsenz rund um den Globus. Unserer Überzeugung nach kann kein Unternehmen darauf verzichten, seine Arbeitsprozesse zu mobilisieren, wenn es wettbewerbsfähig bleiben möchte. Darum machen wir die Bereitstellung von Smartphones und Tablets für Unternehmen jeder Branche und Größenordnung so einfach, sicher und produktiv wie nur möglich.

Herzstück unserer Angebote ist unsere cloudbasierte MDM-Lösung Cortado für die zentrale DSGVO-konforme Verwaltung von mobilen Geräten. Dank Firmenhauptsitz und Software-Hosting in Deutschland werden die Daten nach deutschem und europäischem Recht geschützt.

Für Unternehmen, die weder das Personal noch die Zeit für die Mobilgeräteverwaltung aufbringen wollen oder können, bietet Cortado Rundum-Sorglos-Pakete. Diese Pakete bestehen aus Smartphones oder Tablets zur Miete oder zum Kauf. Alle Geräte sind vollständig per MDM vorkonfiguriert, inklusive E-Mail, WLAN und allen gewünschten Apps. DSGVO-Compliance und Schutz von Unternehmensdaten sind dabei von Minute eins an sichergestellt. Bei gemieteten Geräten ist sogar eine Versicherung inbegriffen. Praktisch für deutschsprachige Unternehmen: Verwaltungskonsolen, technische Unterlagen sowie Consulting und Support stehen in deutscher Sprache zur Verfügung.

Ansprechpartnerin für die Presse: Cortado Holding AG, Silke Kluckert, Public Relations Manager, Tel.: +49.30.40 81 98-725, E-Mail: press@cortado.com, www.cortado.com